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宝丰两会特刊 新时代 新征程 新伟业

2 月 26 日下午，县委常委、副

县长玉素甫·库尔班参加县政协十

一届二次会议农林界、教体科技界

联组讨论，与政协委员们一起讨论

政府工作报告和建设“四强县”、迈

入全国“一百强”工作报告，听取委

员们的意见建议。

讨论中，委员们畅所欲言、各

抒己见，现场气氛热烈。一致认

为，两个报告务实求真，目标明确，

措施有力，振奋人心。

在 倾 听 委 员 们 的 发 言 后 ，

玉素甫·库尔班指出，各位政协委

员的发言讲得都很好，特别是对

《报告》提出了非常具有建设性的

意见和建议。指出问题直截了当，

提出建议具体可行，展现出了务实

作风和敬业精神，体现了较高的履

职能力和水平。他希望政协委员

们充分发挥联系面广、代表性强的

优势，建诤言、谋良策、出实招，凝

心聚力，为谱写宝丰高质量发展新

篇章贡献政协力量。

县 政 协 副 主 席 李 俊 杰 参 加

讨论。 （袁松柳 魏景涛）
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集众智、聚群力，谋新篇、开新局。

经过与会全体人大代表的共同努力，在

圆满完成各项议程后，宝丰县第十六届

人民代表大会第三次会议胜利闭幕。

我们对大会的圆满成功表示热烈祝贺！

会议期间，各位代表以饱满的政

治热情忠诚履行职责，以强烈的大局

意识共谋发展良策，以深厚的为民情

怀反映群众心声，充分彰显了全体代

表奋进的精神风貌和强烈的责任担

当。这是一次承前启后、凝心聚力的

大会，更是一次团结奋进、共谋发展的

大会。大会的成功召开，必将极大地

激励全县干部群众以更加坚定的信

心、更加饱满的热情、更加扎实的作

风，推动宝丰经济社会高质量发展。

新征程呼唤新作为，新使命召唤

新担当。今年是全面贯彻落实党的二

十大精神的开局之年，是实施“十四

五”规划承上启下的关键之年，是建设

“四强县”、迈入全国“一百强”的攻坚

之年，干好今年工作至关重要。全县

上下要把思想和行动统一到党中央的

决策部署上来，统一到省委、市委和县

委的工作要求上来，全面贯彻落实党

的二十大精神，以高质量转型发展为

主题，以更加坚定的信心、更加坚强的

合力、更加坚实的举措，加快建设“四

强县”、迈入全国“一百强”进程，奋力

开创宝丰高质量发展新局面。

舵稳当奋楫，逐梦惟笃行。两会

的大幕已经落下，新一年发展的美好

蓝图正徐徐铺开。让我们更加紧密地

团结在以习近平同志为核心的党中央

周围，心往一处想、劲往一处使，敢为

善为、苦干实干，以团结的状态、奋斗

的姿态，向着迈入全国“一百强”勇毅

前行，奋力谱写新时代宝丰高质量发

展更加出彩的绚丽篇章！（刘艳萍）
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—— 热烈祝贺县十六届人大三次会议闭幕

2 月 27 日，出席县十六届人大

三次会议的人大代表们，分团审议

县人大常委会工作报告、县人民法

院工作报告和县人民检察院工作报

告。杨占杰、阿卫国、崔建利、李明、

闻延菲、王红旗、杨淑祯等分别参加了

所在代表团的审议。

在审议县人大常委会工作报告时，

代表们一致认为，报告总结工作实事求

是、系统全面，部署任务思路清晰、重点

突出，是一份高举旗帜、凝聚共识、求真

务实的好报告。过去一年，县人大常委

会坚持党的全面领导，牢牢把握正确政

治方向；坚持服务中心大局，助力县域

经济发展；坚持站稳人民立场，民有所

呼我有所应；坚持“四个机关”定位，提

高自身建设水平；主动担当作为，依法

履职尽责，圆满完成了全年各项工作任

务，为全县经济社会高质量发展和民主

法治建设作出了积极贡献。

代表们在审议“两院”工作报告时认

为，“两院”工作报告政治站位高、大局意

识强、工作总结实，充分彰显了司法为

民、公正司法的理念。过去一年，法检

“两院”忠实履行宪法和法律赋予的职

责，切实维护了全县社会大局稳定，保障

了人民安居乐业。县“两院”工作报告在

依法抓大事、办实事、解难题等方面取得

的成效，描绘的奋斗目标非常务实，是一

个高举旗帜、凝心聚力的好报告。

代表们表示，希望县人大常委会和

“两院”继续坚持党对人大和司法工作

的绝对领导，树牢法治思想，不忘初心

使命，主动担当作为，为加快建设“四强

县”、迈入全国“一百强”进程作出新的

更大贡献。 （广灿 洪昌 亚鸽）

人大代表分团审议
县人大常委会工作报告和“两院”工作报告

“刘县长今天所作的政府工作报告，深邃精辟、

气势磅礴，是宝丰发展的总定向、总指引，为做好新

时代宝丰各项工作提供了根本遵循，我为报告点

赞！”2月26日上午，县政协委员、宝丰二高校长王冬

阳在接受记者采访时说。

王冬阳说，政府工作报告讲述成绩客观实际，

全面中肯，谋划未来科学合理，重点突出。各项

工作的安排部署让人感受到县委、县政府的发展

规划有航向、有目标，有思路、重实干，重创新、重

民生，凸显政府发展为要、执政为民的理念和情

怀。报告体现出几个特点：一是担当作为，报告

渗透着改革、实干、创新关键词。二是成效显著，

成绩喜人，百姓获得感增强，幸福指数提高。三

是愿景美好，目标引领到位、发展路径明确，未来

成功可期。

“集众智可定良策，合众力必兴伟业。作为一名政

协委员和教育工作者，我将与县委、县政府同向

同行、奋力奔跑，为宝丰迈

入全国‘一百强’贡献

自己的智慧和力量。”

王冬阳表示。

（（史军伟史军伟））

众
智
定
良
策

合
力
兴
伟
业

—
—

访
县
政
协
委
员
、宝
丰
二
高
校
长

王
冬
阳

“听了县政协主席汤红漫所作

的报告和县委书记王代强的讲话

后，我深受鼓舞。回去后，一定把

会议精神落实好。”2月25日，在参

加完县政协十一届二次会议开幕

会后，县政协委员、河南大地集团

总裁王国杰在接受记者采访时说。

王国杰说，近年来，面对全球经

济下行压力加大等严峻形势，我们坚

持创新引领、科技赋能、绿色转型的

发展理念，主动响应国家“双碳”号

召，落实县委县政府项目为王、大上

项目的指导思想，积极发展新能源、

新材料等新兴产业，先后投资35亿

元建设领创石墨碳素项目。目前，项

目已开工建设，预计今年6月底投产

运营；同时还投资12亿元，新上了嘉

通公司220兆瓦光伏发电等项目。

“作为一名政协委员，下一步，

我将以党的二十大精神为指引，以

科技创新为第一驱动力，推进传统

‘制’造向绿色‘智’造转型升级。

同时，全力以赴推动项目建设提

速、提质、提效，确保项目早日落地

生根、开花结果，助力‘工业强县’

战略，为建设‘四强县’、迈入全国

‘一百强’贡献积极的力量！”王国

杰表示。 （史军伟 郭跃峰）
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2月27日，出席县十六届人大三次会议的人

大代表在听取县人大常委会工作报告和法检“两

院”工作报告。 何乐 摄影报道

“听了县长刘海亮所作的政府

工作报告，我备受鼓舞、倍增干劲。

会后，商酒务镇全体党员干部将深

入学习县十六届人大三次会议精

神，不断汲取奋进力量，推进全镇经

济社会发展迈上新台阶。”2 月 26

日，县人大代表、商酒务镇党委书记

郭书东接受记者采访时说。

郭书东说，一是锚定园区服务的

“主旋律”，胸怀“项目为王、工业为先”

理念，以优质服务为企业发展保驾护

航，深耕煤化工、不锈钢、碳材料、医

药中间体等支柱产业，为县委确定的

“一主导、一升级、一发展”产业布局

提供战略支撑。二是发掘产业振兴

的“新动能”，围绕秋月梨、益康姜、赤

松茸等农业品牌，以“多点成片”之势

打造现代特色产业园，带动群众增收

致富。三是紧扣民生福祉的“关键

点”，以“五星”支部创建为抓手，在人

居环境、平安建设、乡村振兴、基层治

理等方面下足“真功夫”，不断提高全

镇上下的创造力、凝聚力和战斗力。

“回去后，我们将认真贯彻会

议精神，扎根基层、立足实际，务实

重干、奋力拼搏，为谱写新时代宝

丰更加出彩的绚丽新篇贡献商酒

务力量。”郭书东表示。（李泊达）
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